

Media Update

28 Maret 2024

Menyemai Kebahagiaan: Freeport Buka Puasa Bersama dengan Anak-anak Yatim di Gresik

Gresik (28 Maret 2024) – PT Freeport Indonesia menyelenggarakan acara Buka Puasa Bersama PT Freeport Indonesia (PTFI) dengan 100 anak yatim di Gresik, Kamis (28/3).

Sebanyak 100 anak yatim yang terdiri dari beberapa yayasan dari Kecamatan Manyar dan Kecamatan Bungah ini juga mengikuti berbagai macam kegiatan seperti hadrah dan permainan. Anak-anak juga mendapat bingkisan berisi alat ibadah dan bahan pangan.

"Buka puasa bersama sebagai pengingat akan pentingnya berbagi dan peduli terhadap sesama. Kami melakukannya sebagai bentuk implementasi dari nilai-nilai perusahaan yang kita aplikasikan kepada masyarakat. Semoga acara semacam ini terus menjadi inspirasi bagi kita semua untuk terus berbuat kebaikan dan menyebarkan kebahagiaan di sekitar kita," kata Emily Muteb, Environment & Sustainable Development Manager dalam sambutannya.

Salah satu peserta acara Marsha Nabila Rosa menyampaikan rasa suka cita dapat berbuka puasa bersama dan mengikuti rangkaian kegiatan yang diselenggarakan PTFI.

"Terima kasih Freeport atas kebaikan yang telah diberikan kepada kami hari ini. Acara ini membuat kami merasa dicintai dan dihargai. Semoga Allah SWT memberkahi setiap orang yang telah berpartisipasi dalam membuat hari ini begitu istimewa bagi kami," ucap Marsha.

Acara ditutup dengan tausyiah Ramadhan oleh KH Makshum Luthfillah, M.Pdi selaku Ketua Dewan Pengawas Ponpes Qomaruddin Kecamatan Bungah dan berbuka puasa bersama.

Adapun acara ini berlangsung bersamaan dengan kegiatan "Buka Puasa dan Berbagi Bersama 1000 anak Yatim dan Dhuafa 1445 H" yang dilakukan di Masjid At-tin, Jakarta Timur.

FOTO	KETERANGAN
  	<p>Simbolis serah terima bingkisan alat ibadah dan bahan pangan oleh management PT Freeport Indonesia Smelter kepada anak yatim dan dhuafa.</p>



Foto bersama 100 anak yatim dan dhuafa dengan PT Freeport Indonesia beserta kontraktor dan tamu undangan.



Tausyiah Ramadhan bersama KH Makshum Luthfillah, M.Pdi selaku Ketua Dewan Pengawas Ponpes Qomaruddin Kecamatan Bungah.

Tentang PT Freeport Indonesia

PT Freeport Indonesia (PTFI) merupakan perusahaan tambang mineral afiliasi dari Freeport-McMoRan (FCX) dan Mining Industry Indonesia (MIND ID). PTFI menambang dan memproses bijih menghasilkan konsentrat yang mengandung tembaga, emas dan perak. PTFI memasarkan konsentrat untuk memenuhi kebutuhan logam dunia, dengan prioritas pabrik peleburan dan pemurnian (smelter) tembaga dalam negeri, PT Smelting.

Operasi penambangan PTFI berlokasi di kawasan mineral Grasberg, Papua Tengah – Indonesia. Saat ini PTFI mengoperasikan tambang bawah tanah dengan metode *block caving* terbesar di dunia. Dalam menjalankan kegiatan operasinya, PTFI mengedepankan praktik bisnis yang bertanggung jawab dan berkelanjutan.

###

